

FOTO: ARCHIVO / IND



Plusmarquista chilena es parte de la delegación de Biobío en estos juegos

Una vez más, Josefa Quezada se viste con los colores de Biobío para una competencia internacional. La Región que adoptó como suya hace ya varios años, justamente a causa del deporte, y bajo cuyo alero se ha metido en la historia del atletismo chileno, rompiendo las marcas de los 1500 y 3 mil metros planos, dos récords con décadas de vigencia y que parecían inalcanzables, hasta que ella los superó.

Ahora, es la trigésima primera versión de los Juegos de la Araucanía que se desarrolla en las regiones de Magallanes y Aysén, el evento que convocó a la deportista, aunque esta vez en una faceta totalmente distinta, y fuera de las pistas.

En su condición de profesional de la salud, Quezada se unió a la delegación regional que disputa el torneo binacional en el sur de Chile, convirtiéndose en la "doctora" de la selección de Biobío en lo que dure el torneo.

De profesión médico, con especialidad en otorrinolaringología, fue nominada para acompañar a los representantes de la Re-

gión, una responsabilidad que la tiene feliz.

"Surgió la posibilidad por mi entrenador, Jorge Grosser, y como me conocen del IND, me ofrecieron el cargo. La idea es ir apoyando a los deportistas, desde el viaje en adelante. Que tengan un soporte ante cualquier eventualidad de atención primaria y, en caso de ser necesario, ser quien los derive a la atención secundaria que ya sería nivel urgencia y cosas así, que esperamos no ocurra", explica sobre sus funciones.

"Obviamente estaré más ligada al atletismo, porque es mi deporte y tengo más conocimiento. Acompañaré a los chicos en todas sus competencias y espero ser un apoyo para los más jóvenes. Para mí es una tremenda instancia, porque me proyecto para poder estar en la parte médica en las competencias más importantes en un futuro. Mi sueño es estar en la selección nacional acompañando a los atletas en unos años más, cuando esté retirada de mis labores como deportista. Así es que este es el puntapié inicial para un lindo camino", sentenció.